

porté leur soutien. Une nouvelle fois, le nombre des bulletins verts surpasse ceux des autres partis, ce qui est encourageant pour nos conseillers municipaux.

Et maintenant?

Essayé... pas pu!

L'élection du Conseil administratif de Versoix a une fois encore été verrouillée par l'Entente des 3 partis de droite, qui ont proposé une liste de 3 candidats pour 3 places.

Ce bloc a résisté à la candidature alternative d'Yves Richard, qui malgré un bon score, un large soutien et une campagne active des Verts, n'a pas pu entrer à la Mairie.

C'est regrettable pour notre commune.

Premier parti de Versoix, les Verts agiront pour faire progresser leurs propositions et faire évoluer notre ville vers davantage de prise en compte des besoins sociaux, environnementaux et économiques, dans l'esprit du développement durable.

Merci!

Les Verts remercient chaleureusement toutes celles et ceux qui leur ont ap-

www.verts-soix.ch